

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 13, 2023 - 09:43



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - Pada hari Minggu, tanggal 13 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, AIPDA ROBANGI, SH., telah melaksanakan kegiatan yang sangat penting di wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung dalam waktu yang cukup lama, mulai dari pukul 09.00 Wib hingga selesai. Tempat pelaksanaan kegiatan ini berlokasi di Puskesmas Ciracap, Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap menggunakan metode Silaturahmi Door To Door System (DDS), yang memungkinkan mereka untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat Desa Ciracap. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan sosialisasi dan pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang merupakan tindakan kriminal yang sangat

serius dan perlu diwaspadai bersama.

Selain memberikan informasi mengenai pencegahan TPPO, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari masyarakat. Ini merupakan hal yang sangat penting untuk memahami permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat serta membangun kepercayaan antara kepolisian dan warga.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan yang sangat bermanfaat:

1. Memberikan himbauan untuk masyarakat agar selalu mengantisipasi dan mencegah TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) atau Human Trafficking. Jika menemui situasi yang mencurigakan, masyarakat diminta untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat.
2. Apabila terdapat kendala keamanan di lapangan, masyarakat diimbau untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kerjasama ini sangat penting untuk menjaga keamanan bersama.
3. Setiap kegiatan masyarakat diharapkan selalu berkoordinasi dengan pihak terkait, sehingga suasana aman dan damai dapat tercipta.
4. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini memiliki tujuan besar untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.
5. Masyarakat juga diimbau untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban dengan mengaktifkan kegiatan siskamling atau ronda malam di lingkungan masing-masing. Hal ini dapat membantu mencegah tindakan kriminal.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Ciracap. Semoga kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang lebih baik.